



Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 18. September 2014

von

GR Karl Dreisiebner

Betreff: Finanzierung Projekt „Altstadt bim“

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Da das Projekt „Altstadt bim“ am 09.09.2013 für ein Jahr befristet eingeführt worden ist, steht nun die Entscheidung an, ob Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat Mag. Eustacchio, dieses Projekt fortsetzen möchten. Wie diversen Pressemeldungen von vor einem Jahr sowie der Homepage der Holding Graz Linien zu entnehmen ist, soll das Projekt „Altstadt bim“ ja insbesondere den innerstädtischen Handelsstandort sowie den Tourismus unterstützen. Bisher wird die Altstadt bim jedoch ausschließlich über die Holding Graz Linien finanziert.

Deshalb stelle ich Namens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage:

Werden Sie sich angesichts der Tatsache, dass ein wesentlicher Zweck des Projektes „Altstadt bim“ in der Förderung des innerstädtischen Handels und des Tourismus besteht, für eine Änderung der Finanzierung einsetzen, nämlich in dem Sinn, dass zukünftig nicht nur die Holding Graz Linien sondern auch die Abteilung für Wirtschaft und Tourismusedwicklung bzw. das Grazer City Management und die Graz Tourismus GmbH die Kosten für die Altstadt bim tragen?